

‘Terminamos el verano y empezamos a organizar ya el cuatro trimestre’

Escrito por Juan Gómez Ayala, presidente AVV Virgen de la Caridad. 29 de agosto de 2017, martes

Se trata ni más ni menos que sentarse todos los representantes de los Colectivos donde podremos cambiar impresiones y aprovechar para organizar Talleres y las actividades de cara al otoño e invierno como son la Semana de ‘Conoce tu barrio’, así como la III Exposición en la explanada del Puerto de todas las Empresas, Organismos, Instituciones, ONG y Colectivos que están colaborando para que nuestro Barrio siga prosperando y así llegaríamos hasta la Campaña de Navidad, incluida los Reyes Magos.

Todo eso llevarlo a cabo es una labor muy ardua, lenta pero satisfactoria porque al colaborar todos hacemos posible dar a conocer al pueblo de Cartagena que la barriada virgen de la caridad existe.

Existe, porque lo que hacemos lo hacemos con ilusión, la ayuda que recibimos es de nuestros propios vecinos, por fin tenemos vecinos que nos apoyan para poder hacer aquello que sus hijos participan con ilusión y alegría.

Los mismos padres este verano han sido testigos de su participación.

Desde las proyecciones de película realizadas por el Circulo de Podemos del Grupo Municipal Cartagena Si se Puede, Caritas San Leandro hasta la ONG Proyecto Abraham, desplazándose los días correspondientes incluso fuera de nuestro entorno de barrio para con los críos participar en el taller náutico con la colaboración del Programa TLa de la Concejalía de Juventud, así como talleres de agua celebrados en las instalaciones deportivas de la Esperanza.

Familias de nacionalidad rusa venidas a través de la ONG ACCEM, han participado este verano con nosotros mostrando nuestra cultura e intercambiando experiencia con nuestros vecinos de similares edades.

En realidad, podemos decir que este verano ha sido maravilloso, gracias a todos los colectivos que han participado en la elaboración de los mismos.

Los Talleres de Manualidades, Tatuajes, Música y los ya tradicionales Juegos en la calle así lo han hecho posible.

Ahora como decíamos antes para el próximo día 12 de septiembre tendremos la reunión de colectivos.

No quisiera terminar esta reflexión sin antes seguir reivindicando para nuestro barrio.

Que bonito queda eso de plantar Palmeras, podar en la Calle Real y sin embargo para las 600 hace tres años el famoso Picudo se llevó para adelante nuestro símbolo, La Palmera, conocida popularmente en nuestra ciudad como símbolo de barrio.

‘Terminamos el verano y empezamos a organizar ya el cuatro trimestre’

Escrito por Juan Gómez Ayala, presidente AVV Virgen de la Caridad. 29 de agosto de 2017, martes

Simplemente ‘una’ de los cientos de palmeras que se han plantado, van a plantar y/o se van a podar en Cartagena harían posible contentar a unos vecinos que seguimos identificándonos con una simple Palmera.

Si a eso le sumamos la Rotonda del Seat 600, la grieta del edificio que tenemos justo frente a la Asociación de Vecinos, la falta de acerado en la zona Norte del Barrio, la terminación del vallado perimetral de las Instalaciones Deportivas, la falta de Mobiliario Infantil en el único Parque que tenemos, la falta de compromiso existente por parte municipal de las inversiones en nuestro entorno urbano, la intención que se tiene con el inmueble del Parque Santa Rita, falta de idoneidad en la Plaza Cronista Casal, adecentamiento de los soportales de los establecimientos allí instalados que actualmente se encuentra en situación de abandono, la Vía Verde sigue en un estado lamentable al no estar considerado como recuperable, la famosa Balsa de vertidos sigue situado al límite de nuestro barrio, la vía del tren sigue situado a 50 metros de nuestras vivienda causando un ruido lamentable a su paso las 24 horas del día, el centro de salud del Parchís no cuenta con la asistencia de urgencias que por sugerencia del Insalud lo trasladaron al Rosell, la Caja Rural que teníamos por si fuera poco también la cerraron y la trasladaron a otro lugar, nos cierran los talleres ocupacionales que teníamos en el barrio, las calles están sin las señales de tráfico verticales y horizontales con su mantenimiento propio y aun existiendo reuniones con el concejal de interior correspondiente así como los directores anteriores puestos por el ayuntamiento, seguimos? ¿¿??, creo que es suficiente para decir que la única concejalía que tenemos colaboración es Servicios Sociales, manteniendo a una persona casi de forma permanentes y a su equipo de técnicos como son Pepe, Ana y Rosario, lo demás, muy puntual Festejos, brillan por su ausencia, porque mucho quiero ir, voy para allá, mentira, simplemente mentira, la verdad que no nos hace falta, siempre hablando como Asociación de Vecinos, eso si, seguiremos denunciando la falta de mantenimiento y atenciones que tiene el barrio.